

# Reasume Samuel García el gobierno de NL... por tres días

## El viernes se iría a hacer campaña

### DE LA REDACCIÓN

El precandidato del partido Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, Samuel García Sepúlveda, dio a conocer anoche que retomará por tres días sus funciones como gobernador del estado de Nuevo León.

El emecista informó lo anterior a través de un video difundido en sus cuentas de redes sociales, en el que se encontraba acompañado del secretario general del Gobierno estatal, Javier Navarro, quien lo sustituyó en el cargo desde el 12 de noviembre pasado mientras él realizaba recorridos en diversos estados como parte de su precampaña electoral.

“Pues ya estamos de regreso en casa, en Nuevo León, y en este momento voy a firmar para dar máxima publicidad que reasumo funciones como gobernador constitucional; Javier (Navarro) a partir de ahora regresa de secretario de Gobierno y el viernes primero (de diciembre), a las 11 con 59 (de la noche) te dejo de encargado del despacho para poderme ir a hacer campaña y aunar la Presidencia de la República”, indicó García Sepúlveda.

“Así que los espero mañana como gobernador en la inauguración de la Navidad, en la Macroplaza; estás invitado como general de Gobierno”, reiteró el mandatario, al dirigirse a Navarro.

A partir del 2 de diciembre, Samuel García hará uso de la licencia que el pasado 25 de octubre le otorgó el Congreso del estado para separarse del cargo por seis meses y así participar en el proceso electoral de 2024.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y la Suprema Corte de Justicia de la Nación ordenaron en días pasados que sea la legislatura local la que designe

al gobernador interino de la entidad; sin embargo, a tres días de que comience el permiso de García Sepúlveda, esto no ha sucedido y él pretende dejar como encargado de despacho a Javier Navarro.



# Samuel García regresa a gobernar NL por 3 días

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**EL PRECANDIDATO** presidencial de Movimiento Ciudadano, Samuel García, aseguró que reasumirá sus funciones como gobernador de Nuevo León hasta el viernes, cuando se separe otra vez de su cargo para continuar con su precampaña, con miras al 2024.

En su cuenta de X, el emecista indicó que dejará al secretario General de Gobierno, Javier Navarro, como encargado de despacho.

Cabe recordar que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) indicó que será la instancia quien decida a quien definirá en su lugar.

Por la tarde, en una visita que realizó a Jalisco, Samuel García se refirió a sus contendientes de Morena, Claudia Sheinbaum y del Frente, Xóchitl Gálvez, para decir que “andan en la temblorina” porque dos encuestas más, aseguró, lo colocan también en segundo lugar.

“Muy contento, ya otras dos encuestas nos ponen en segundo lugar, ya va ser la constante; estamos creciendo en todos los sectores, en todos los estados, la campaña más alegre, los del frente y morena andan en la temblorina”, afirmó.

El emecista recomendó a sus adversarias que no están tan nerviosas porque les puede dar un infarto, y mejor van a tomarse un tequila.

“Por eso para que no anden tan nerviosos y no les vaya a dar un infarto, pues vengan a Jalisco y se echen un tequilita”, sugirió.

Durante una reunión con jimadores de la región de Tequila, Jalisco, García Sepúlveda se pronunció por que México le apueste a las inversiones en todos los sectores del país.

Durante su mensaje, el aspirante naranja recordó que cuando cerró el trato con el empresario Elon Musk para que instalara su planta de Tesla en Nuevo León, lo hizo con un trago de “teslaquila”.

Por la tarde se trasladó a Tepic, Nayarit, para realizar la pega de calcas “la matona” y después regresó a Nuevo León.



### Continúa la polémica por los dichos de Fox

Las críticas no sólo le llovieron de MC, también del PRD:

“

**A LAS** mujeres se nos castiga cuando queremos ocupar los espacios públicos y políticos de este país. Porque lo que está en juego es una disputa de poder, y el poder hoy de este país lo ejercen los hombres”

**Laura Ballesteros**  
Senadora de MC



“

**A FOX** se le vincula por su desempeño en el PAN como expresidente y simpatizante de lo que estamos haciendo, no sé qué tanto afecta, pero sí crea polémicas innecesarias. Es demasiado bocón”

**Jesús Zambrano**  
Dirigente nacional del PRD

